



旭中学校だより

- ＜学校の教育目標＞
- 学び続ける生徒
 - 思いやりのある生徒
 - やりぬく生徒
 - たくましい生徒

よいお年を

校長 久米達夫

よい天気が長続きせず、年末にさしかかっても雨が降るなど気温が高く、解けた雪で足元がぬかるんだり、それが凍ってつる路面になったり、保護者・地域の皆様も交通安全に気を付けながら生活されることと存じます。

いよいよ学校も2学期が終了いたします。この2学期、学校行事はじめ生徒の学校生活において保護者・地域の皆様にお力添えをいただくことで、無事に学期を終えることができました。この場をお借りして改めて御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

お礼と言えば、12月19日(金)、3年生の総合的な学習のまとめ発表「余市町への提言」を、多くの御来賓・保護者の皆様に御観覧いただきました。そしてたくさんの励ましのお言葉をいただきました。本当にありがとうございました!これからも学校の活動に関心を寄せていただけますよう、よろしくお願ひします。

この発表会では、全校生徒も参観し、3年生の各グループの発表を聞きました。どの発表も「余市町の魅力」と「余市町の課題」についてデータを基に考え、その上で余市町の活性化のために「自分たちができる」と視点とし、具体的な提言をしてくれました。「余市町のご当地アイドル」「YouTubeでの余市の農園の紹介動画」「余市シール」「様々な年齢層をターゲットにした施設」「ご当地トレカ」「子育てサポート」「イベント・グルメ」などなど、自由な発想で、しかも実現可能と考えられる提言をしてくれました。3年生の皆さんのお言葉を聞いて、私は「ぜひ実現して欲しい」と思いました。発表を聞いていた1・2年生ももしかしたら「自分でやってみたいなあ。」と思った人も多いのではないか。「自分は中学生だから…。無理だよ…。」ではなく、そのやってみたいその気持ちを大切に、来年度以降の総合的な学習に取り組んで行きましょう。自分たちが考えたことが実現する喜びや充実感を味わってもらいたいと思います。

年明け、1月からいよいよ受験シーズン本番です。3年生の皆さん、冬休み中から3学期にかけてすべきことは、①まずは自分の生活リズムを整えること。②そして、中学校の勉強(復習)により多く取り組むことであると考えます。しっかりご飯を食べて栄養を摂り、勉強時間を確保して、机に向かうこと。高校に行っても勉強は続きます。高校での勉強について行くためにも、今のうちにできるだけ中学校の勉強に真剣に取り組んで下さい。(休みももちろん必要、メリハリをつけることが大事だと思います。)

Woooo~! 12月23日(火)の全校での球技大会。ドッジボールとバレーボールで盛大に盛り上がり、熱い声援が飛び交いました。盛り上がったのはいいのですが、熱くなりすぎて、チームメイト・相手チームにきつい言葉をかけたりしませんでしたか?このような行事は、チームやクラス・学年の団結が高まります。「ハートは熱く、頭はクールに」いきたいものです。

保護者・地域の皆様、今年1年学校教育活動に深い御理解と御協力を賜りましたこと、心から感謝申し上げます。新年もどうぞよろしくお願ひいたします。よいお年を。